

GRANADA, 26 DE ENERO DE 2026

## **Educación amplía y reforma la escuela infantil Infanta Cristina de Loja con una inversión de más de 289.000 euros**

La Agencia Pública Andaluza de Educación finaliza las obras para la creación de nuevas plazas en la escuela infantil lojeña, financiadas con fondos del programa europeo NextGenerationEU

La Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha finalizado las obras de creación de nuevos espacios y realización de otras mejoras en la Escuela Infantil (E.I.) Infanta Cristina de Loja (Granada), que, con una inversión de 289.895,98 euros, han dotado al centro de una nueva unidad para niños y niñas de 0 a 3 años.

Los trabajos han consistido en la redistribución de un aula de gran tamaño, que se ha dividido en dos para obtener una nueva aula con aseo incorporado que podrá ser utilizada por el alumnado de cualquier tramo de edad, al disponer de la superficie necesaria. Con esta actuación, el centro pasa a contar con un total de nueve aulas polivalentes, así como con espacios de cocina y comedor, cuarto de cunas, zona de administración y aseos.

La intervención en la escuela ha incluido, además, reformas como la sustitución de las carpinterías exteriores (ventanas, cristales y sistemas de oscurecimiento), a fin de mejorar el confort térmico del centro y reducir la huella de carbono del mismo; la adecuación de la instalación eléctrica y la renovación del cerramiento perimetral de la parcela.

Esta actuación forma parte del Plan de Infraestructuras Educativas de la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, que ejecuta la Agencia Pública de Educación, y ha contado con financiación europea del programa NextGenerationEU, a través del Mecanismo de Recuperación y Resiliencia (MRR).